Der Studentische Konvent möge beschließen:

Stadtbahn und Campus-Leben: Es muss beides gehen!

- (1) Der Studentische Konvent begrüßt ausdrücklich den Anschluss der Universität an die geplante Stadtbahn.
- (2) Wir sprechen uns dafür aus, dass die Streckenführung der Stadtbahn sofern möglich- bereits vorhandene Straßen nutzt. Sollte dies nicht umsetzbar sein oder sollten nicht unerhebliche Gründe dagegensprechen, sprechen wir uns dafür aus, dass daran die Planung der Stadtbahn nicht scheitern darf und eine Streckenführung über die Fläche zwischen OTH und Uni zu befürworten ist. Dabei ist beim Bau darauf zu achten, dass möglichst wenig Grünfläche versiegelt wird.
- (3) Um den sozialen Charakter der Wiese zwischen Universität und OTH beizubehalten, sind, für den Fall, dass die Straßenbahn über diese läuft, Lösungen zu finden, die Wiese als sozialen (Veranstaltungs-)Ort beizubehalten.
- (4) Der Studentische Konvent beauftragt den Studentischen Sprecher*innenrat im Austausch mit der Öffentlichkeit und den federführenden Institutionen diesen Beschluss zu vertreten.